
令和２年度第２回函館市生活交通協議会会議録 
開催日時 令和２年８月２８日（金） １４時～１４時４０分 

開催場所 函館市役所８階大会議室 

議  題 

(1) 副会長および監事の選任について 

(2) 公共交通事業者の新型コロナウイルス感染症への感染予防対策等

について（報告） 

(3) 七飯方面深夜乗合タクシーの運行について（報告） 

(4) 函館市地域公共交通網再編に係る検討状況について（報告） 

(5) 函館バス株式会社３系統（元町・ベイエリア周遊号）の経路変更に

ついて 

(6) 地域公共交通バリア解消促進等事業（JR函館駅内方線整備事業）の

評価について 

(7) 令和２年度函館市生活交通改善事業計画（ユニバーサルデザインタ

クシー等導入促進事業）の策定について 

(8) その他 

出席者 

協議会委員                          （計２２名） 

 奥平委員，西村委員，森委員，渡部委員，横田委員，神林委員，今村委員， 

大岩委員，髙村委員，富樫委員，經亀委員，今野委員，田中委員，上月委員， 

蝦名委員，宿村委員，万丈委員，芹澤委員，佐藤委員， 

林委員（北海道運輸局鉄道部計画課計画係長 石原氏代理出席）， 

鈴木委員（北海道渡島総合振興局地域創生部地域政策課新幹線推進室主査 岡野氏代理出席）， 

中林委員（北海道警察函館方面函館中央警察署交通第一課企画規制係長 安川氏代理出席） 

ワーキンググループ委員                    （計 １名） 

横山委員 

議題等関係者                          （計 ３名） 

株式会社桔梗ハイヤー代表取締役            横田 貴之 氏 

株式会社桔梗ハイヤー労務部長             福田 繁光 氏 

函館バス株式会社常務取締役              内澤 博昭 氏 

随行者                             （計 ２名） 

一般社団法人函館地区ハイヤー協会専務理事       辻廣 孝司 氏 

函館バス株式会社バス事業部営業課係長         谷川 志穂可 氏 

報道関係                            （計 ２社） 

傍聴者                             （計 ０名） 

欠席者 
協議会委員                         （計 ３名） 

木村委員，佐々木委員，廣瀬委員 

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

函館市企画部計画推進室政策推進課主任主事 田中 勇大 

函館市企画部企画管理課          吉田 楓 
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１ 開  会 【事務局／函館市企画部計画推進室政策推進課：田中主事】  

 

２ 議  題 

 

（１）正副会長および監事の選任について 

 

【奥平会長】 

・ まず，函館市企画部の三原委員の解嘱に伴い，副会長が空席になっている。 

・ 副会長の選任については会長が指名することとされているので，三原委員

の後任の宿村委員にお願いしたい。 

 

＜宿村委員承諾＞ 

 

【奥平会長】 

・ 次に，監事を務めていただいていた北海道開発局函館開発建設部の谷内委

員の解嘱に伴い，監事に欠員が生じている。 

・ 監事の選任について，委員の互選によるとのことだが，皆様いかがか。 

 

＜会長一任の声＞ 

 

【奥平会長】 

・ 提案がなければ，私としては，谷内委員の後任の今野委員にお願いしたい

が，皆様いかがか。 

 

＜異議なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 今野委員，承諾いただけるか。 

 

＜今野委員承諾＞ 

 

 

（２）公共交通事業者の新型コロナウイルス感染症への感染予防対策等につい

て（報告） 

 

【奥平座長】 

・ 議題（２）の「公共交通事業者の新型コロナウイルス感染症への感染予防

対策等について（報告）」，資料に基づき，經亀委員から説明をお願いする。 
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【經亀委員】 

・ （資料１－１，１－２，１－３に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，次の議題に移りたい。 

 

 

（３）七飯方面深夜乗合タクシーの運行について（報告） 

 

【奥平会長】 

・ 議題（３）の「七飯方面深夜乗合タクシーの運行について（報告）」，事務

局から説明をお願いする。 

 

【事務局：田中主事】 

・ （資料２に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，次の議題に移りたい。 

 

 

（４）函館市地域公共交通網再編に係る検討状況について（報告） 

 

【奥平会長】 

・ 議題（４）の「函館市地域公共交通網再編に係る検討状況について」，資料

に基づき，事務局から説明をお願いする。 

 

【事務局：田中主事】 

・ （資料３に基づき説明） 
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【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，次の議題に移りたい。 

 

 

（５）函館バス株式会社３系統（元町・ベイエリア周遊号）の経路変更につい

て 

 

【奥平会長】 

・ 議題（５）の「函館バス株式会社３系統（元町・ベイエリア周遊号）の経

路変更について」，資料に基づき，事務局から説明をお願いする。 

 

【事務局：田中主事】 

・ （資料４に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，協議会として変更を承認するということでよろしい

か。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（６）地域公共交通バリア解消促進等事業（JR 函館駅内方線整備事業）の評価

について 

 

【奥平会長】 

・ 議題（６）の「地域公共交通バリア解消促進等事業（JR 函館駅内方線整備

事業）の評価について」，資料に基づき，事務局から説明をお願いする。 

 

【事務局：田中主事】 

・ （資料５－１，５－２に基づき説明） 
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【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，協議会として評価案を承認するということでよろし

いか。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（７）令和２年度函館市生活交通改善事業計画（ユニバーサルデザインタクシ

ー等導入促進事業）の策定について 

 

【奥平会長】 

・ 議題（７）の「令和２年度函館市生活交通改善事業計画（ユニバーサルデ

ザインタクシー等導入促進事業）の策定について」，資料に基づき，事務局か

ら説明をお願いする。 

 

【事務局：田中主事】 

・ （資料６に基づき説明） 

 

【奥平会長】 

・ ただいまの説明に対し，質問・意見等はないか。 

 

＜質疑なし＞ 

 

【奥平会長】 

・ 特に意見がなければ，協議会として計画案を承認するということでよろし

いか。 

 

＜一同了承＞ 

 

 

（８）その他 

 

【奥平会長】 

・ 予定していた議題は以上だが，その他，皆様から何かあるか。 
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【奥平会長】 

・ 事務局から何かあるか。 

 

【事務局：田中主事】 

・ 次回協議会については，１２月頃の開催を予定しており，日程が近付いた

ら改めてご案内する。 

 

【奥平会長】 

・ 他になければ，これで予定した議事をすべて終了したので，進行を事務局

にお渡しする。 

 

 

３ 閉  会 【事務局：田中主事】 


